



Für unsere Tanznachmittage in Meilen, Winterthur-Seen, Oetwil am See und Fällanden suchen wir zur Ergänzung unseres aufgestellten Teams

Gastgeberinnen,

die die Nachmittage vor- und nachbereiten, die Gäste während dem Tanzen begleiten und betreuen, mit den Gästen tanzen. Sie haben Freude am Tanzen und an der Musik, sind kommunikativ, sozialkompetent und können gut organisieren

sowie

Taxi-Tänzer,

welche die meist weiblichen Gäste zum Tanzen auffordern und ihnen damit einen tollen Nachmittag bieten. Dafür braucht es kein Diplom einer „Tanzakademie“, neben den wichtigsten Grundschritten nur Freude am Tanzen und an der Musik, sowie ein Gefühl für Menschen mit Einschränkungen, d.h. Sozialkompetenz.

Die Nachmittage finden jeweils zwischen 14.00 und 16.00h statt, die genauen Daten sind aus unserer Website www.darf-ich-bitten.org ersichtlich.

Die Einsätze werden mit Pauschalen entschädigt.

Wir freuen uns auf motivierte Kolleginnen und Kollegen. Bei Interesse melden Sie sich für weitere Details bei

Ursula Jucker, Co-Präsidentin, Email: ursulajucker@bluewin.ch, 052 386 29 19